

WNI

Korem 082/CPYJ Memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke-94 Tahun 2022, Bersatu Bangun Bangsa

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WNI.OR.ID

Oct 28, 2022 - 18:10



MOJOKERTO,-Korem 082/CPYJ, Memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke-94 tahun 2022, bertindak sebagai Irup Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. bertempat di Lapangan Cikaran No. 4 Asrama Korem 082/CPYJ Kec. Magersari Kota Mojokerto. Jumat (28/10/2022)

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. dalam upacara memperingati Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94 tahun 2022 membacakan Amanat Menpora RI Bpk. Zainudin Amali dengan tema "*Bersatu Bangun Bangsa*". Peringatan Hari Sumpah Pemuda menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk

dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar dan memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap Primordial, Suku, Agama, Ras dan Kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan. Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan.” Kata Menpora dalam sambutannya yang dibacakan Danrem.



Image not found or type unknown



Lebih lanjut disampaikan, peran pemuda dalam memelopori membangun visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang di ikuti dengan rangkaian pergerakannya telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia. Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa.

Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa indonesia. Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang.” Ujarnya.

Apa yang dilakukan oleh pemuda di masa sekarang juga menjadi penentu kemajuan bangsa Indonesia di masa yang akan datang, mandat pemuda saat ini adalah menjadikan nilai-nilai persatuan di atas segala-galanya. Memandang keberagaman sebagai anugerah yang berharga untuk dirangkai menjadi kekuatan yang luar biasa menggapai kejayaan Indonesia. Pemuda bukan hanya menjadi pelaku penting membangun ketangguhan bangsa dalam mewujudkan visi besar Indonesia Emas 2045, tetapi juga menjadi tulang punggung untuk kejayaan bangsa sepanjang masa.” Katanya.



Pembentukan ketangguhan bangsa melalui pembentukan karakter mulia dan pengembangan kompetensi dalam berbagai ranah keahlian dan dipadukan dengan senantiasa mengasah kreativitas dan inovasi. Hanya bangsa yang tangguh yang mampu menjaga eksistensi bangsa dan memenangkan persaingan dalam kancah global yang semakin keras.

Jika kita melihat kondisi pemuda Indonesia saat ini, maka terdapat Kerja-kerja kolaboratif antar pihak perlu dikembangkan, karena upaya pembangunan pemuda tidak bisa dilakukan secara sendiri-sendiri atau parsial, Pembangunan kepemudaan membutuhkan orkestrasi yang sinkron dan harmoni.” Pungkasnya.

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ mengatakan bahwa ditangan Pemuda jugalah, kita sematkan harapan besar untuk masa depan Bangsa Indonesia agar semakin lebih baik dan berprestasi serta jadikan momentum untuk meningkatkan semangat kita bersama membangun bangsa serta menghormati akan jasa para pahlawan.” Kata Kolonel Inf Unang.

Selama upacara dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan. (Penrem CPYJ).

```
<form action="https://korem082.mil.id/wp-comments-post.php" method="post" id="commentform" class="comment-form">  
<textarea id="comment" name="comment" placeholder="Comment" cols="45" rows="8" aria-required="true"></textarea>
```

```
<input name="submit" type="submit" id="submit" class="submit" value="Add Comment" />
```

</form>